

ANTRAG	Gremium:	Ortschaftsrat
B'90/Die Grünen OR-Fraktion	Termin:	13.04.2016
vom: 28.02.2016	TOP:	11
eingegangen: 29.02.2016	Verantwortlich:	öffentlich
Thema: Verbesserung Haltestelle Eisenhafengrund		Dez. 4/VBK

An der Bushaltestelle der Linie 23 steigen überwiegend Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses Aaron in Richtung Durlach ein. Hierbei gibt es auch einige mit Mobilitätseinschränkungen. An der Haltestelle fehlt eine Einrichtung, an der man sich festhalten kann, solange man auf den Bus wartet. Eine solche Hilfe gibt es zum Beispiel an der Bushaltestelle beim Parkschlössle.

Wir stellen daher folgenden Antrag:

Antrag:

Die Verkehrsbetriebe Karlsruhe mögen die Haltestelle Eisenhafengrund unter dem Gesichtspunkt Mobilitätseinschränkung überprüfen und entsprechend ausstatten. Insbesondere eine aktuell gängige Haltehilfe ist vorzusehen.

gez. Ralf Köster
 Martin Pötzsche
 Dietmar Maier
 Zahide Özcay
 Dr. Heike Puzicha-Martz
 Dr. Ulrich Wagner

Anlage:



Haltestelle >Badener Str. mit Haltestande